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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DU RUISSEAU TENUE LE

15 JUIN 2023 À 18 H 00 AU RESTAURANT MIKES DE SAINT-LIN.

. Année de
Gestion des presences et des absences Present(e) Absent (e) ,.

1 election

Mmc Jacquie Lévesque, directrice q s.o.

M. Sébastien Adam, directeur adjoint q s.o.

Mmc Audrey Rivet-Baillargeon, membre parent q 2022 (2)

Mme Karine Ballard, membre parent 2022 (2)

M. Kodjo Toussaint Agbehonou q 2022 (2)

Mme Valérie Bouchard, membre parent (DÉMISSION) 2022 (1)

Mmc Mélanie Pimparé, membre parent q 2021 (2)

Mmc Isabelle Chassé, substitut q 2022 (1)

Mmc Ysabelle Ouimet, substitut q 2022 (1)

Mmc Stéphany Trudeau, technicieirne en service de garde q
Mmc Geneviève Magnan, secrétaire d’école q s.o.

Mmc Andréanne Pelletier, enseignante q s.o.

Mmc Annie Francoeur, enseignante q s.o.

Mmc Émilie Varin, enseignante q s.o.

PROCÈS-VERBAL

1. Ouverture de la rencontre
Madame Audrey Rivet-Baillargeon débute la rencontre à 18 h 40.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour
Madame Audrey Rivet-Baillargeon fait la lecture de l’ordre du jour.

Il est proposé par Mmc Émilie Varin d’adopter l’ordre du jour

CÉ-oo1-20230615__j ADOPTÉ

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 23 mai 2023
Il est proposé par Mmc Mélanie Pimparé d’adopter le procès-verbal de la rencontre tenue le 23 mai
2023.

CÉ-002-20230615__I ADOPTÉ

4. Suivi du procès-verbal de la réunion du 23 mai 2023 (au besoin)
Aucun suivi.

5. Bons coups
• Tous les membres s’entendent pour dire que l’évènement de la course en couleurs de l’école fut

une très grande réussite.
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• Mme Mélanie Pimparé félicite Mrne Amélie Lemarbre pour son diner avec ses anciens élèves.
Bravo

• Mmc Isabelle Chassé tient à remercier, Mme Jacquie Lévesque, directrice de l’école pour les 5
belles années qu’elle a travaillé à l’école à titre de direction. Son implication, son engagement et
sa bienveillance ont été grandement appréciés de tous. Merci pour tout

• Mmc Émilie Varin souligne [e travail extraordinaire de l’équipe de soutien TES et PEH. Sans eux,
l’année aurait été particulièrement difficile. Merci

• Mmc Annie Francoeur félicite l’organisation de l’arrimage préscolaire et l année. Cette activité
est grandement appréciée de tous.

• Mmc Audrey Rivet-Baillargeon remercie, par le fait même, la direction et le personnel pour
l’organisation des activités pour les nouveaux élèves de la maternelle.

6. Projet Éducatif...suivi
Mmc Jacquie Lévesque informe les membres de l’évolution du projet éducatif.

7. Service de traiteur pour 2023-2024
Mmc Jacquie Lévesque infonne les membres que le contrat avec le traiteur pour l’année scolaire 2023-
2024 est signé. Cependant une adoption et un numéro de résolution sont nécessaires.

Il est proposé par Mmc Audrey Rivet-Baillargeon d’adopter le service de traiteur pour 2023-2024.

cÉ-003-20230523 ADOPTÉ

8. Rapport annuel des activités du CÉ 2022-2023
Mmc Audrey Rivet-Baillargeon informe les membres que ce point sera remis en septembre prochain.

9. Questions orales du public (15 minutes)
Mine Audrey Rivet-Baillargeon apporte un questionnement pour la technicienne du service de garde.
Cette dernière étant absente. La question est notée et un retour sera fait par courriel à tous les membres
du conseil d’établissement.

Question: Qu’est-cc qui détermine ou justifie le nombre de jours ouvrables pour la fin du contrat du
service de garde?
Pourquoi un changement à 10 jours au lieu de 5 ? Quel est l’enjeu?

10. Nouvelles des projets et activités pédagogiques
Mmc Jacquie Lévesque fait un petit rappel aux membres des dernières activités et sorties qui auront
lieu d’ici la fin de l’année scolaire

16 juin : activité CSP en PM : Beignes d’Antan, Zumba, maquillage, vernis à ongles et
quelques ateliers sportifs seront au menu.

19juin : sortie à la piscine et aux Quilles G Plus pour les élèves de 4e aimée

21 juin : jeux gonflables et slush pour tous les élèves
22 juin : cinéma pour tous les élèves et soirée des finissantes et des finissants
23 juin : tombola, spectacle de fin d’année des maternelles en PM.
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11. Rapport de la personne membre du comité de parents
Mrne Audrey Rivet-Baillargeon informe les membres de l’information qui a été discutée lors de leur
dernière rencontre de comité de parents.

12. Correspondance
Aucune correspondance

13. Autres sujets
Mme Jacquie Lévesque informe les membres que les journées de photos scolaires seront les 14 et 15
septembre prochain.

14. Date de l’assemblée générale
Mme Jacquie Lévesque informe les membres que l’assemblée générale de parents pour l’année scolaire
2023-2024 se fera le 12 septembre 2023.

15. Levée de l’assemblée
L’ordre du jour étant complété, Mme Annie Francoeur propose la levée de l’assemblée à 20 h 02.

Audrey Rivet-Baillargeon, présidente Jacquie Lévesque, directrice
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